

## CRITIQUE DE « PIANO FOREST »

*FILM CHOISI PAR LA CLASSE DE CM2b  
DE L'ECOLE LANGEVIN, LE CHESNAY*

*Nous avons aimé « Piano Forest » car l'histoire est bien construite : on rentre dans l'histoire facilement et on avait l'impression d'assister au concert. Lors de la projection, nous avons applaudi pour chaque candidat.*

*Kai nous a plu car il est comique et rebelle. Il est différent des autres car il vit dans la pauvreté mais il joue pour le plaisir, contrairement à Amamiya. Kai est doué ; Amamiya est travailleur et sérieux. On peut s'identifier aux personnages car ils ont le même âge que nous.*

*La musique nous a emportés dans le film : nous avons été bercés du début à la fin !*